

PRESSEMITTEILUNG

Walken für den guten Zweck: Einnahmen aus der Veranstaltung „Genuss-Walken in Bohlingen“ an Horizont gespendet

Singen, 11. Januar 2019 – Sport trifft Genuss: das jährliche „Genuss-Walken“ in Bohlingen vereint beschaulich-sportliches Nordic Walking durch das Aachtal, über den Schienerberg und den Galgenberg mit anschließendem gemeinsamem Genuss regionaler Köstlichkeiten. Ein Teil der Einnahmen aus der Veranstaltung wird an das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont gespendet.

Neben dem sportlichen Aspekt des „Bohlinger Genuss-Walkens“ ist den Veranstaltern auch das soziale Engagement wichtig. Das Organisationsteam der Gemeinde St. Pankratius in Bohlingen hat sich daher entschlossen, einen Teil der Einnahmen aus der Veranstaltung aus der Veranstaltung von 2018 an Horizont zu spenden. Damit kann sich Horizont über eine Spende von 2.180 € freuen. Zudem werden Schul-Projekte in Nigeria und Kenia unterstützt.

„Es ist uns wichtig, mit den Erlösen einen guten Zweck zu unterstützen“, erzählt Christine Schnell, Mitinitiatorin des „Genuss-Walkens“. „Wir veranstalten das „Genuss-Walken“ nun sehr mehr als zehn Jahren und freuen uns über die vielen langjährigen Unterstützer.“

Mehr als 200 Teilnehmer hatten sich im September 2018 zum Walken angemeldet und hatten eine der drei Strecken absolviert. Zur Auswahl stehen Strecken mit acht, 13 und 18 Kilometern Länge.

Nach der sportlichen Betätigung können sich die Teilnehmer an der großen Auswahl regionaler Spezialitäten auf dem Kirchplatz in Bohlingen erfreuen.

Oliver Kuppel, Prokurist von Horizont ergänzt: „Das Genuss-Walken“ ist in den letzten Jahren in der Region zu einer festen jährlichen Veranstaltung geworden. Wir freuen uns, dass das Team vom „Genuss-Walken“ unser Hospiz- und Palliativzentrum mit einer Spende bedenkt“.

Zum Hospiz- und Palliativzentrum Horizont:

Unter der Trägerschaft vom Caritasverband Singen-Hegau e.V. und dem Diakonischen Werk des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz baut das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont derzeit an einem landesweit einzigartigen Kompetenzzentrum für die Themen Sterben, Tod und Trauer. Gemeinsames Ziel ist, den Menschen in der Region eine lebenswerte, menschenwürdige letzte Lebensphase in der Nähe ihrer Angehörigen und ihres sozialen Umfeldes zu ermöglichen.

Im Rahmen des Kompetenzzentrums entsteht in Singen zudem das erste stationäre Hospiz im Landkreis Konstanz mit neun Plätzen. Der Neubau dazu befindet sich derzeit in der letzten Bauphase; die Fertigstellung ist im Sommer 2019 geplant.

Der ambulante Dienst von Palliativ daheim (Spezialisierte ambulante Palliativversorgung SAPV) ist bereits seit November 2016 in Arbeit und hat bis heute mehr als 250 Patienten in ihrer letzten Lebensphase begleitet.

Da die Finanzierung stationärer Hospize in Deutschland nur zu 95% über die Kranken- und Pflegekassen gedeckt ist, ist das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont sowohl während der Bauphase als auch später im regulären Betrieb laufend auf Spenden angewiesen.



Freuen sich über die Spende des Organisationsteams vom „Genuss-Walken“ in Bohlingen: v.l.n.r.: Wolfgang Heintschel (Caritasverband Singen-Hegau e.V./Horizont), Christian Grams (Diakonisches Werk des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz/Horizont), Pfarrer Arthur Steidle (Leiter der Seelsorgeeinheit Aachtal), Christine Schnell (Gemeindeteam St. Pankratius Bohlingen), Roswitha Bruder (Gemeindeteam St. Pankratius Bohlingen) und Oliver Kuppel (Caritasverband Singen-Hegau e.V./Horizont).
(Bild: Lisa Bammel)

Herausgegeben von:
Horizont – Ökumenisches Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH

Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising:
Horizont – Ökumenisches Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH
Lisa Bammel
Erzbergerstraße 25
78224 Singen
Telefon 07731-969 70 171
E-Mail kommunikation@horizont-hospizzentrum.de
Website www.horizont-hospizzentrum.de
Spendenkonto bei der Sparkasse Hegau-Bodensee: DE 04 6925 0035 1055 1526 62

Pressemitteilung – Walken für den guten Zweck: Einnahmen aus der Veranstaltung „Genuss-Walken in Bohlingen“ an Horizont gespendet